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ATENDIMENTO MÉDICO ESPECIALIZADO É COBRADO
PELOS VEREADORES

ALÉM DE SOLICITAREM A CONTRATAÇÃO DE GINECOLOGISTA, PARLAMENTARES MANTÊM PEDIDOS PARA

COMPRA DE MEDICAMENTOS E CONSERTO DE VEÍCULOS
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 	Os requerimentos e demandas indicadas pelos vereadores ao Poder Executivo na ?rea da sa?de
se mant?m. Muitas solicita?es foram refor?adas nas ?ltimas sess?es, como a contrata??o de
m?dico ginecologista, a reposi??o de medicamentos b?sicos nas unidades de atendimento e o
conserto de ve?culos da sa?de. 

 	?Tem mais de oito anos que n?o tem ginecologistas em atendimento no munic?pio. As mulheres
precisam fazer pr?-natal e n?o t?m atendimento?, alertou o vereador Ivanito Barbosa. 

 	?Foi feito processo seletivo para contrata??o de ginecologista. Queria pedir ao Prefeito que
contrate esse m?dico para iniciar o atendimento?, lembrou o vereador Roberto Luiz Chaves. 

 	Novamente, os parlamentares discutiram sobre a falta de manuten??o de duas vans da Secretaria
da Sa?de que est?o paradas h? meses. 
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 	?Tem duas vans novas, paradas. Precisamos resolver isso?, disse ?Ivanito Barbosa. 

 	?Realmente, duas vans est?o paradas e em condi?es de rodarem. S?o manuten?es b?sicas que
melhorariam o atendimento?, afirmou Roberto Chaves. 

 	O vereador F?bio Ambrozio lembrou ainda que a unidade de sa?de de Santa Maria ainda est?
fechada. ?Era plano de governo da atua administra??o e at? agora nada foi feito?. 

 	Servidores insatisfeitos 

 	?? preciso que a Secretaria de Sa?de tamb?m se re?na com os servidores do setor porque a
maioria deles est?o insatisfeitos. Essa reuni?o ? importante para ouvir os servidores e para que
resulte em melhoria no atendimento e a nossa popula??o possa ser atendida da melhor forma
poss?vel?, analisou o vereador Carlos Alberto Santos. 
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